
7 Pièces

229 m²

Réf. 84483871

1 599 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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À  seulement  5  minutes  à  pied  du  village  de  La  Turbie,  cette  villa

provençale, rénovée en 2024, bénéficie d'un emplacement privilégié sur

la Côte d'Azur et offre de belles prestations. Sur un terrain de 1030 m²,

elle  propose  221  m²  habitables  répartis  sur  deux  niveaux.La  villa

dispose  de  quatre  grandes  chambres,  chacune  avec  sa  salle  de  bain

privative, offrant confort et intimité pour tous les occupants. Au premier

étage, un spacieux salon de 60 m² avec cuisine ouverte s'ouvre sur une

terrasse, et on y trouve également deux chambres de maître, un WC et

un cellier. Au rez-de-chaussée, deux ...

Just a 5-minute walk from the village of La Turbie, this Provencal villa, renovated in

2024,  benefits  from  a  privileged  location  on  the  Côte  d'Azur  and  offers  superb

amenities.  Set  on  a  1030  m²  plot,  it  offers  221  m²  of  living  space  on  two

levels.The villa  features  four  large  bedrooms,  each with  its  own private  bathroom,

offering comfort and privacy for all occupants. On the second floor, a spacious 60

m²  living  room  with  open  kitchen  opens  onto  a  terrace,  and  there  are  also  two

master bedrooms, a toilet and a storeroom. On the first floor, there are two further

bedrooms with en-suite ...
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